

2024-05-29

Taboada acusa a Morena de querer iniciar campaña de miedo

Autor: Marco Antonio Martínez

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/metropoli/2024/5/29/taboada-acusa-morena-de-querer-iniciar-campana-de-miedo-485146.html>

En su último día de campaña por la jefatura de Gobierno, el candidato de Va por la CDMX, Santiago Taboada, acusó a Morena de querer iniciar una campaña de miedo rumbo a las elecciones del 2 de junio.

"Ellos quieren iniciar una campaña de miedo para que en algunas zonas la gente no salga a votar", dijo Taboada a medios de comunicación.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

El ex alcalde de Benito Juárez, mencionó que han comenzado a difundir mensajes de que el 2 de junio se pondrá violento, y hay reportes de compra de voto que han comenzado a documentar. Puso como ejemplo que en una oficina de René Bejarano, en la calle Libertad 80, pagan dinero para que no voten.

Otros reportes son en el sentido de que se usa a policías de investigación para intimidar a simpatizantes suyos.

"Esto es hacer de la elección una mucho más sucia que lo que ya se venía presentando", lamentó.

Aunque han avisado de esto al Instituto Electoral de la Ciudad de México, criticó que la autoridad electoral no ha respondido.

El candidato llamó al gobierno capitalino, encabezado por Martí Batres, a estar a la altura de las circunstancias de la elección, aunque aclaró que su partido está listo para cualquier escenario.

"Esto es como el futbol, si quieren ponemos la pierna dura, pero la Ciudad tiene la oportunidad de hacer una jornada ejemplar", agregó.

TAMBIÉN PUEDES LEER: ELECCIONES 2024: TABOADA, CLARA Y SALOMÓN CIERRAN CON EVENTOS PÚBLICOS Y MUSICALES

Se le preguntó si prevé un escenario donde sea superado por su rival, Clara Brugada y si lo reconocería. "Nosotros no solamente vamos a reconocer, vamos a defender nuestro voto" y agregó que van a revisar el desempeño en la Ciudad y que no intente robarse las urnas en donde haya más participación.

"Confiamos que va a haber una jornada histórica y vamos a consolidar nuestro triunfo".

Taboada, que representa a la coalición que está compuesta por el PAN, PRI y PRD, se dijo satisfecho de los 90 días de su campaña, que calificó como la etapa más importante de su vida, y consideró que esta es una de las últimas campañas de su vida.

Dijo que su triunfo representaría liberar a la ciudad de sus secuestradores luego de 27 años que ha gobernado la izquierda. "Estamos a 5 días de despertar de la pesadilla".

Lanza reto

Retó a la candidata a jefa de Gobierno de la coalición Sigamos Haciendo Historia, a Clara Brugada, al jefe de gobierno, Martí Batres y a Morena a que "aceptemos los resultados". Taboada dijo, a pregunta expresa, que en la Ciudad de México está garantizado que los 3 partidos que lo postularon harán una cobertura al 100% de las casillas.

Previamente, Taboada firmó el compromiso por la igualdad y los derechos de los niños, niñas y mujeres con la organización 50+1, en su primer acto de cierre de campaña.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS